



Zwei Schülergruppen der von-Sanden-Oberschule Lemförde haben kürzlich den Deutschen Bundestag in Berlin besucht. An zwei aufeinander folgenden Tagen wurden die Klassen 8a und 10r vom heimischen MdB Axel Knoerig empfangen. Im Rahmen dieser Informationsbesuche hörten die beiden Schulklassen Plenardebatten zum Bundeshaushalt 2014. Mit 13 Jugendlichen war die Klasse 8a von Angelika Schwitters-Stapelfeldt (linkes Bild, zweite von links) angereist. Die Lehrer Tobias Schwitters (hintere Reihe, verdeckt) und Julius Liegmann (siebter von rechts) begleiteten die Gruppe ebenfalls. In einem Vortrag informierte Abgeordneter Axel Knoerig (links) die Lemförder Schülerinnen und Schüler darüber, wie eine typische Plenarwoche in Berlin abläuft. Insbesondere berichtete er von seiner Arbeit im Ausschuss für Wirtschaft und Energie. An dem Termin einschließlich Kuppelbesuch nahm auch Johannes Schwitters mit vier Gästen aus Brasilien teil (rechts im Bild). Die Klasse 10r (Bild rechts) war mit ihrem Lehrer Dirk Fischer (vierter von links) und Begleitlehrerin Annette Nieberding (zweite von links) zu Gast im Deutschen Bundestag. Den 14 Schülerinnen und Schülern stellte Bundestagsabgeordneter Axel Knoerig ebenfalls seine Aufgaben als Abgeordneter vor.